

Osnabrücker Friedensreiter-Pokal geht nach Münster

Mit gleich zwei Paaren auf dem Siegertreppchen des Tanzturniers um den vierten Osnabrücker Friedensreiter-Pokal kann die Residenz Münster außerordentlich zufrieden sein. Die Senioren-II-Paare **Halfmeier** und **Wetterkamp** vertraten den Münsteraner Tanzsportverein bei dem Turnier in der Sonderklasse, das von der TSA im Osnabrücker SC ausgerichtet wurde und erreichten im neunpaarigen Feld beide souverän das Finale. Hier ließen **Claus und Britta Halfmeier** nichts anbrennen. Mit 25 Bestwertungen wurden sie vom Wertungsgericht klar auf den ersten Platz gesetzt. Direkt neben sie auf das Treppchen wurden **Dr. Dirk und Dr. Doris Wetterkamp** gewertet. Nur ein Paar mussten sie knapp vorbeiziehen lassen und belegten in der Endabrechnung Platz drei, bekamen aber ebenfalls einen Pokal des Ausrichters überreicht.